

JUNGE GRUPPE der GdP Niederbayern spendet an Mukoviszidose Hilfe

Blaulichtmilieuparty erbringt auch in diesem Jahr hohe Spendensumme

Zum zweiten Mal in Folge lud die JUNGE GRUPPE der GdP Bezirksgruppe Niederbayern zur Blaulichtmilieuparty in den Isar Almstadl in Plattling ein. Nach längerer Vorbereitungszeit wurde dann am 26.10.2018 mit den Rettungsdiensten, den Feuerwehren, Krankenschwestern und vielen weiteren netten Leuten gefeiert, getanzt und Spaß gehabt.

Bei der gut besuchten Feier sorgten DJ Tom und DJ Marco für die nötige Musik. Beide verzichteten dankenswerterweise auf jegliche Aufwandsentschädigung, was ehrlich gesagt nicht selbstverständlich ist, und heizten den Feiernden bis in die Morgenstunden ordentlich ein. Auch die Location wurde durch den Betreiber des Isar Almstadls kostenlos zur Verfügung gestellt.

Neben einer äußerst gelungenen und schönen Party konnte so eine Spendensumme in Höhe von 800€ erzielt werden. Diese Spende wurde durch Vertreter der JUNGEN GRUPPE der GdP Niederbayern Ende November an die Mukoviszidose Hilfe Südbayern übergeben.



Bild: v.l.: Florian Dennl (JUNGE GRUPPE), Katharina Bier (JUNGE GRUPPE), Susanne Auffenberg (Mukoviszidose Hilfe Südbayern), Björn Isselhorst (JUNGE GRUPPE)